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COMPTE-RENDU DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 

DU VENDREDI 21 OCTOBRE 2022 
 
 

 

 

Invités : La mairie : le maire Alain Chapuis et Philippe Curt, La Voix de l’Ain  

 

Excusés : Le CATT : Bastien Plaza. Secrétaire : Nelly Valentino  

 

 

  

 Mot d’accueil: 

 

Les tous premiers mots sont ceux du président Christophe Dubois qui remercie les joueurs 

présents fidèles au club, la mairie et la presse.  

Le club est ravi de retrouver enfin un retour à la normale après 2 années perturbées par le 

COVID que ce soit par le retour des compétitions en équipe ou en individuel. 

Les effectifs se maintiennent avec 57 licenciés contre 56 la saison précédente. Mais, compte 

tenu de la longue période d’inactivité liée à la pandémie le niveau pré-covid n’a pas été 

retrouvé comme beaucoup de clubs. 

Cependant on ne peut que féliciter l’implication des entraineurs Marie-Charlotte Hueber et 

Valentin Buiron par une importante formation en proposant des mini-stages à chaque vacance 

scolaire et également un stage d’été.  

Suite à ses 10 mois de service civique, Valentin a souhaité poursuivre dans cette voie en 

voulant en faire son métier. Le club a donc décidé de lui donner sa chance en lui proposant 

une embauche en contrat d’apprentissage. 

Cette année, le LJTT a pu accueillir quelques manifestations pour le compte du comité : le 

championnat de l’Ain, le Top jeune et les titres par équipe. Cependant le tournoi historique 

du LJTT n’a pas été reconduit, la question se pose sur sa pérennité ? 

Le président remercie les membres du bureau qui se compose de 10 personnes qui ont chacune 

des compétences diverses avec une moyenne d’âge qui rajeunit.   

 

                                                 

                                                        Bilan des manifestations : 

 

Vente des chocolats de Noël :  
Actuellement une des plus grosses manifestations, toujours par le biais d'Initiatives Saveurs. 

Le résultat de la vente est de 3269 € en sachant que 25% du montant de la vente est reversé 

au club ce qui a permis de faire un bénéfice de 787 €. 

La vente de chocolats est réitérée pour cette année avec deux possibilités pour commander 

soit par catalogue soit par internet. 

http://www.ljtt.fr/


Championnats de l’Ain  

 

Ce fut un week-end très intensif pour le LJTT avec beaucoup de préparatifs, de mise en place 

et de temps pour les bénévoles. 

Les championnats ont eu lieu le samedi 21 mai pour les jeunes avec plus de 130 inscrits pour 

se disputer le titre. 8 jeunes représentaient le LJTT malheureusement aucune médaille ne fut 

remportée. 

Le lendemain les championnats recommençaient avec les Séniors : beaucoup plus calme avec 

64 joueurs dont 8 représentants du LJTT. Alexis Martinez « étant absent » n’a pas pu défendre 

son titre. A l’issue de cette journée deux médailles ont été remportées. 

Le bénéfice de ce gros week-end est de 1361€ 

 

 

Le TOP 12 jeune départemental 

 

Le club de Saint Etienne du bois organisait le TOP 12 jeune départemental le dimanche 16 

janvier avec malheureusement aucun joueur sélectionné pour le LJTT. Les 32 meilleurs 

joueurs sont venus s’affronter sur 4 tableaux : en benjamin, minime, cadet et Junior.  

Bénéfice de la journée 112€ (buvette non autorisée). 

 

 

Résultats sportifs : 

 

 
 

 

 

Championnat de l'Ain seniors : 

En double féminine, Sylvie Mazue Meunier remporte la médaille de bronze tandis que Kévin 

Cherie associé à Alexis Prat gagnent la médaille d’argent en double masculin.  

                                      



                          Contrat d’apprentissage de Valentin Buiron BPJEPS  
 

Ce diplôme atteste de la possession des compétences professionnelles indispensables à 

l’exercice du métier d’éducateur sportif qui passe par la validation des 4 unités capitalisables 

(UC) 

Il permet d’encadrer et de conduire des actions d’animation et d’enseignement en tennis de 

table auprès de tout type de public comme par exemple les personnes en situation de handicap, 

le baby ping, les retraités et les publics scolaires. 

  

 

                                                            Résultats Financiers 

 

 

Au 1er septembre 2021 le solde bancaire était de 51 345.84€. 

Exercice clos au 31 août 2022 : 22288.59€ de recettes et 26494.27€ de dépenses donc un 

déficit de 4205.68€ ce qui donne un solde bancaire de 47140.16€ au 31 août 2022. 

L’embauche de Valentin a eu un impact financier sensible : le prévisionnel était équilibré mais 

au final une perte de 2000€ due à une hausse du salaire principalement. Tous les autres postes 

ont été bien estimés. Le club a également fait un effort en prenant en charge l’intégralité des 

frais d’hébergement et de transport de Valentin. 
 

 

 

 
 

 
 

 

  

  

 



Saison en cours : 

 

 

Le forum des associations : 

Il permet de débuter la saison en faisant connaître le club et prendre des contacts. Il a eu lieu 

le samedi 3 septembre au gymnase avec quelques contacts en loisirs et baby. 

 

Etat des licences et des équipes : 

52 licenciés à ce jour avec 5 équipes inscrites dont une équipe jeune. 15 inscrits pour le 

critérium fédéral. 

 

Embauche de Valentin Buiron : 

Embauche en auto-entrepreneur avec 8h30 rémunérées par semaine complétées par des heures 

payées à la journée lors des stages pendant les vacances scolaires ainsi que le coaching. Ses 

objectifs sont de redynamiser le club en relançant la section baby-ping ainsi que la création 

d’une vraie section loisirs et également de faire progresser les jeunes.  

 

Nouvelle section loisirs : 

Les entrainements ont lieu le jeudi soir avec déjà 8 participants mais l’objectif serait 

d’atteindre au moins 12 personnes. 

 

Formations : 

Le club propose des stages jeunes pris en charge à 100 % par le LJTT. 

Une formation pilote a eu lieu du 28 Octobre au 1er novembre avec la participation de Léo 

Kalinowski avec une prise en charge à hauteur de 50% par le club. 

 

Nouvelles tenues : 

Cette année le club a décidé de proposer de nouveaux survêtements avec comme sponsor 

Didier Marie, pour un coût entre 40 et 50 € pour le licencié pour un prix initial de 120 €. 

 

Manifestations et Dates à retenir :  
Championnats de l’Ain jeunes et seniors : le 7 et 8 janvier 2023 

Manifestation du LJTT (en attente de bonnes idées) : le 29 avril 2023  

Top interne : le 23 et 24 juin 2023 

 

Commission sponsor : 

Il faut relancer les sponsors traditionnels et en trouver de nouveaux afin de couvrir la hausse 

des coûts et l’arrêt du tournoi qui était la plus importante des manifestations. Le club 

fonctionne à ce jour sans subventions. 
 

    

                                                       Interventions 

 

- Petite remarque de Patrik Calland concernant les balles car beaucoup de perte. C’est un poste 

qui coute cher au club et il serait bien de faire un rappel à chaque début d’entrainement. 



- Une demande est faite concernant un entrainement commun entre les jeunes espoirs du 

club et les séniors. 

- Mr le maire Alain Chapuis rappelle son soutien auprès du LJTT tandis que Philippe Curt 

félicite le bureau pour son soutien apporté à Valentin et il rappelle que depuis des années il 

voit l’évolution, l’implication, la motivation et le volontariat de Valentin. 

 

 

 L'assemblée se termine par le verre de l'amitié. 
 

 

                                                                                                                                        Nelly Valentino 

 

 

 


